

# CRÉATION VIRTUELLE / VIRTUAL CREATION

Activités de création en ligne en français et/and  
Online creative activities in English

**DESCRIPTION DE L'ATELIER** - Ce projet de création virtuelle, propose aux enfants de créer dans le confort de leur foyer à partir de matériel de base ou peu coûteux. Le lien des vidéos qui vous expliquera étape par étape comment réaliser les projets et le matériel nécessaire

**WORKSHOP DESCRIPTION** - This virtual creation project allows children to create in the comfort of their own home using basic or inexpensive materials. The video link, which will explain the projects step by step and the necessary materials,

Ce projet est une collaboration avec le *Saint John Art Centre* qui nous permet d'avoir accès à du matériel en anglais et de son côté, le Centre des arts rendra accessible les projets en français aux jeunes du *Saint John Arts Centre*.

This project is collaboration with the *Saint John Art Center* which allows us to have access to English content and for its part; the Center des arts will make French projects accessible to Saint John Arts Centre's young creators.

Lien projet 1: **Visage à la Picasso**

<https://www.youtube.com/watch?v=G8YV3MMozCc&feature=youtu.be>

Lien projet 2 : **Watercolours Monsteurs**

[https://www.youtube.com/watch?v=2VwzYU3owjU&feature=emb\\_logo](https://www.youtube.com/watch?v=2VwzYU3owjU&feature=emb_logo)

**Heure / Time** : Chez vous, à l'heure et la journée qui vous conviennent – At home, at the time and the day that suits you

**Coût / Cost** : Gratuit - Free

**Matériel / Materials** : À fournir par le participant - To be provided by the participant